



25 Jahre Jubiläum der galerie gugging Mittwoch Am Mittwoch, um 19...

Kurier/N.Ö. | Seite 18 | 18. November 2019
Auflage: 50.065 | Reichweite: 206.000

Museum Gugging

NIEDERÖSTERREICH

kurier.at

Montag | 18. November 2019

KURIER

18

VERANSTALTUNGEN



JEFF MANGIONE

25 Jahre Jubiläum der galerie gugging

Mittwoch. Am Mittwoch, um 19 Uhr, findet die Eröffnung der Jubiläumsausstellung der galerie gugging (Bild) statt. Es werden 25 Werke aus den vergangenen 25 Jahren ausgestellt. Informationen unter www.gugging.com

Das Tagebuch der Anderen lesen

Dienstag. Am Dienstagabend lesen Tagebuchschreiber aus ihren intimsten Schriften. Beim Tagebuch Slam im Cinema Paradiso St. Pölten kann jeder mitmachen, der mutig genug ist, seine Tagebucheinträge von vor 2010 vorzulesen. Ansonsten kann man auch nur zuhören und mitfeiern. Anmeldung per E-Mail bei diana@liebestagebuch.at

„Die Physiker“ in Amstetten

Mittwoch. Das Schauspiel „Die Physiker“ des Schweizer Autors Friedrich Dürrenmatt wird am 20. November unter der Regie von Peter Raffalt um 19.30 Uhr in der Johann Pölz Halle in Amstetten aufgeführt. Karten gibt es im Kultur- und Tourismusbüro im Rathaus Hof Amstetten oder online. Informationen unter www.avb.amstetten.at

Der kleine Vampir feiert Weihnachten

Freitag. Können Kinder und Vampire befreundet sein? Beim Kindertheaterstück von Angela Sommer-Bodenburg nur mit Hindernissen. Das Theaterstück wird am 22. November in der Johann Pölz-Halle in Amstetten aufgeführt. Karten gibt es im Kultur- und Tourismusbüro Amstetten oder online. Ermäßigte Tickets gibt es auf www.vbnoe.at. Informationen unter www.avb.amstetten.at



Im ganzen Land beginnt in dieser Woche in viele Gemeinden die Einstimmung auf das Weihnachtsfest, so auch in Baden

Die Woche in Niederösterreich

So geht es in den kommenden Tagen weiter: Wichtige Termine und bevorstehende Veranstaltungen in den Städten und Gemeinden auf einen Blick

Folkshilfe Konzert in Wieselburg

Freitag. Die Wieselburger Messehalle verwandelt sich am Freitag zur Konzertbühne, wenn die österreichische Band „Folkshilfe“ das Publikum zum Tanzen bringt. Die besondere Mischung aus Quetschn und Synthesizer erzeugt einen unverkennbaren Klang. Vergangenes Jahr hat Folkshilfe einen Amadeus Music Award gewonnen. Vorverkauf Tickets gibt es noch, Informationen unter www.folkshilfe.at

Ausstellung in der Kunsthalle Krems

Samstag. Am Samstagabend wird in der Kunsthalle Krems die neue Ausstellung von Teresa Margolles und Adrian Paci eröffnet. Die Künstler sind selbst anwesend und be-

grüßen die Besucher zu ihrer Ausstellung. Landesrätin Teschl-Hofmeister wird, in Vertretung für Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, die Kunstaussstellung offiziell eröffnen. Beginn ist um 18 Uhr, der Eintritt zur Ausstellung ist bis 21 Uhr kostenlos. Von Wien aus gibt es auch einen Shuttlebus. Informationen unter www.kunsthalle.at

Adventmarkt in der Käsemacherwelt

Samstag. In der Käsemacherwelt in Heidenreichstein findet am Samstag und Sonntag ein Adventmarkt statt. Besondere Highlights sind unter anderem ein Puppentheater, die Engerlwerkstatt und Kinderführungen durch die Käseerei. Am Sonntag findet ein Konzert der „Borderland Dixieband“ statt. Informationen unter www.kaesemacher.at

GERICHT



Mit exotischen Tieren gehandelt

Montag. Am Landesgericht Korneuburg gibt es am Montag ab 9 Uhr einen kuriosen Prozess wegen des illegalen Handels exotischer Tiere. Streng geschützte Papageien, die dem Artenschutzabkommen unterliegen, sollen von einem Tatverdächtigen aus dem Bezirk Gänserndorf unter Verwendung falscher Urkunden im großen Stil verkauft worden sein. Der Prozess findet im Saal 16 statt.

Bawag-Prozess wird fortgesetzt

Dienstag/Freitag. Der zweite Bawag-Prozess gegen Ex-Chef Johann Zwettler und drei weitere Angeklagte findet diese Woche am Landesgericht Wiener Neustadt eine Fortsetzung. In der Causa geht es um den 350-Millionen-Euro-Kredit, der im Oktober 2005 von der damaligen Gewerkschaftsbank an das US-Unternehmen Refco vergeben wurde. Tags darauf ging Refco pleite. Der damalige Chef des US-Unternehmens wurde im Zuge der Affäre im Jahr 2008 zu 16 Jahren Haft verurteilt. Zwettler ist in dem laufenden Prozess in Wiener Neustadt als Erstangeklagter geführt, ist jedoch aus gesundheitlichen Gründen verhandlungsunfähig und nimmt daher am Prozess nicht teil.

POLITIK/WIRTSCHAFT



JUERG CHRISTANDL

Tierische Themen bei Landtagssitzung

Donnerstag. Eine „authentische Interpretation“ zum neuen nÖ. Hundehalte-Gesetz soll bei der Landtagssitzung am 21. November beschlossen werden. Außerdem soll auch die Freigabe von Nachtzielgeräten zur Bejagung von Wildschweinen beschlossen werden.

Berndorf und die Schokoladenfabrik

Dienstag. Der Name „Ludwig Schokolade“ ist vielleicht nicht so geläufig, die süßen Produkte wie Schogetten oder Edle Tropfen in Nuss sind aber weithin bekannt. Am 19. November eröffnet der deutsche Schokoladenhersteller in Berndorf (Bezirk Baden) nun seinen neuen Österreich-Standort. Mit dabei sind Landesrätin Petra Bohuslav, Bürgermeister Hermann Kozlik sowie die Geschäftsführer Marc Krüger und Guido Colzman.

Bezirksfunktionäre der ÖVP am Wort

Dienstag. Im Rahmen von „Bezirksarbeitskonferenzen“ konnten Ortschefs und Funktionäre der ÖVP mit Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner über aktuelle Themen im Bezirk sprechen. Am 19. November präsentieren Mikl-Leitner und Landesgeschäftsführer Bernhard Ebner die Ergebnisse dieser Konferenzen.

Preisgekrönte Öko-Gärtnerei

Dienstag. Zum dritten Mal wurde heuer der European Award for Ecological Gardening ausgelobt. Der Preis wird zur Anerkennung herausragender ökologischer gärtnerischer Leistungen verliehen. Am 19. November erfolgt im IMC Fachhochschule Krems die Preisverleihung.